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"Estoy harto de que las sillas para ver las procesiones, en lugares como la calle Aire, impidan
el acceso a los portales de edificios, incluso amarradas con bridas, cuando la misma empresa
que las explota sí cuida ese aspecto en otras fiestas en localidades alicantinas. Ni los vecinos
podemos entrar o salir de nuestras casas ni se podría atender cualquier urgencia que
surgiese". (H. R.)      

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...' 
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